

Conocimientos previos

- Los museos son las cajas fuertes de la historia: en ellos encontrarás muchos objetos que te contarán aventuras ocurridas en diferentes épocas.
- ¿Alguna vez has visitado un museo? ¿Recuerdas cómo se llama y qué viste en él? Comparte tu experiencia con alguno de tus compañeros.

Glosario

Esclusa. Compartimento con puertas de entrada y salida, se construye en un canal de navegación para que los barcos puedan pasar de un tramo a otro de diferente nivel, para lo cual se llena de agua o se vacía el espacio comprendido entre dichas puertas.

Cuenca. Territorio cuyas aguas desembocan en un mismo río, lago o mar.

Hidrográfico. Relativo a la parte de la geografía física que trata de la descripción de las aguas, como ríos y lagos.

Activa tu lectura

Observa el texto. ¿Qué tipo de texto crees que es? ¿Dónde podrías encontrarlo? Observar esto antes de empezar a leer te permitirá comprender más rápidamente cada escrito.

La siguiente información forma parte del folleto que entrega la Autoridad del Canal de Panamá (ACP) cuando visitas su museo.

Centro de Visitantes de Miraflores

Bienvenidos al CVM

El canal de Panamá fue abierto al tráfico en 1914 y oficialmente inaugurado en 1920.

El Centro de Visitantes de Miraflores (CVM) demuestra el compromiso permanente de la Autoridad del Canal de Panamá por fortalecer la educación del público acerca del canal ubicado.

Ubicado en el lado este de las **esclusas** de Miraflores; el CVM permite a los visitantes observar el tránsito de barcos a pocos metros de distancia y conocer de cerca las diferentes operaciones del canal de Panamá, la historia de su construcción, su participación en el comercio mundial y la importancia de su **cuenca hidrográfica**.

Exposiciones

El corazón del CVM son cuatro salas de exhibición. En estas salas se pueden apreciar piezas históricas, módulos interactivos, presentaciones de video, maquetas y modelos mecánicos, y objetos utilizados en las operaciones del canal de Panamá.

La sala de Historia

Presenta los antecedentes, las innovaciones tecnológicas y las iniciativas sanitarias que acompañaron la construcción del canal. Esta sala rinde homenaje a los miles de hombres y mujeres que contribuyeron en este logro.



Por su situación estratégica, Panamá se ha convertido en un núcleo financiero internacional.

La sala de “El agua: fuente de vida”

Enfatiza la importancia del agua, la preservación del ambiente y la biodiversidad, el cuidado de la cuenca hidrográfica del canal y el compromiso de la ACP con el manejo sostenible de este recurso y la región interoceánica.

La sala “El canal en acción”

Muestra, de forma amena, cómo funciona el canal y permite vivir la experiencia dentro de un simulador y una alcantarilla de las esclusas. Por medio de una maqueta topográfica se puede hacer un tránsito virtual de océano a océano. Esta sala destaca las innovaciones, modernización y mantenimiento del canal.

“Centro de visitantes de las esclusas de Miraflores” en panama.venezuelapana.com, República de Panamá, ATP, 2013. Disponible en <http://panama.venezuelapana.com/turismo/sitios-turisticos/6760-canal-de-panama.html> (consulta: 28 de agosto de 2013).

La sala “El canal en el mundo”

Da a conocer la importancia del canal para el comercio mundial, describe las rutas comerciales a las que sirve, identifica sus principales usuarios, los tipos de buques que transitan y los productos que transportan. Presenta, además, algunos detalles futuros, como el tercer juego de esclusas y el proyecto de ampliación del canal.

Instalaciones y servicios

El Centro también cuenta con un amplio teatro completamente equipado, tres terrazas de observación, una cafetería, un restaurante con vista panorámica, una tienda de recuerdos y un salón para eventos especiales. La mayoría de las áreas están disponibles para alquiler.

Contáctenos

Horarios (lunes a domingo)

Taquilla: 9:00 - 16:00 hrs.

Salas de exhibición, cafetería y tienda de recuerdos: 9:00 - 17:00 hrs.

Restaurante: 12:00 - 23:30 hrs.

Para mayor información sobre cómo programar su visita al canal de Panamá, puede llamar al (507) 276-8325 o (507) 276-8449, enviar fax al (507) 276-8469, o escribir al correo electrónico cvm@pancanal.com. Para conocer más sobre el canal de Panamá, lo invitamos a visitar nuestro sitio electrónico en www.pancanal.com.

WEB
Evaluación
tipo PISA

10